

Carabineros detuvo a tres sujetos que golpeaban a turista chino para robarle su cámara en Valparaíso

Dos adolescentes y un adulto fueron detenidos por Carabineros de la SIP de la 8va. Comisaría Florida en Valparaíso tras sorprenderlos golpeando a un turista chino en avenida Alemania para posteriormente huir con su cámara fotográfica y su celular avaluados en un monto cercano a los \$5 millones.

Los imputados, entre 16 y 20 años, escaparon hacia el plan de la ciudad, solicitando apoyo a otras unidades territoriales para lograr finalmente su aprehensión y la recuperación de la totalidad de las especies, las que fueron devueltas a su dueño.

Anuncio Patrocinado



Del hecho se realizó la denuncia de oficio por parte del personal policial e informado al Ministerio Público se dispuso que todos los detenidos pasen a control esta jornada. Ninguno registra antecedentes delictuales.

Dos adolescentes y un adulto fueron detenidos tras ser sorprendidos por Carabineros de la 8ª Comisaría [#Valparaíso](#) golpeando a un turista chino para robarle su cámara fotográfica y su celular avaluados en un monto cercano a los \$5 millones. [#OrdenyPatria pic.twitter.com/sRVsRM31Qi](#)

Carabineros detuvo a tres sujetos que golpeaban a turista chino para robarle su cámara en Valparaíso



**WAVM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

— Carabineros Región de Valparaíso (@CarabValparaiso) [January 22, 2024](#)

y tú, ¿qué opinas?